

AGUIL 630/47

531

[29]

- MANIFIESTO DEL SINDICATO DE TRABAJADORES DEL METAL (FASA)
A FAVOR DEL RECONOCIMIENTO DEL DERECHO DE HUELGA

CC.OO. unión regional de comisiones obreras

CASTILLA Y LEON

AL DELEGADO DE TRABAJO, A LA DIRECCION DE LA EMPRESA FASA-RENAULT
Y A TODO EL PUEBLO:

De forma discriminada la Empresa Fasa-Renault ha roto las posibilidades de negociación en torno a nuestras justas reivindicaciones:

Hemos pedido las 44 horas semanales interpretando correctamente la ordenanza laboral del Metal, ante la negativa actitud de la Empresa nos hemos visto obligados a recurrir a la huelga como única arma para defender nuestros derechos.

A esto la Empresa ha respondido con el cierre de la fábrica y anunciando multitud de sanciones a nuestros compañeros mas destacados, y a su vez el Gobierno nos ha hechado encima la fuerza de su aparato represivo apaleando, deteniendo y encarcelando a muchos compañeros y no tenemos noticia de que haya tomado medida alguna contra la Empresa.

Nuestra posición, antes como ahora, es la de negociar nuestra reivindicación inicial, a la que tenemos que añadir otras y condicionando nuestra vuelta al trabajo a ellas. Estas son:

- 1.- QUE SE RESPETEN LAS 44 HORAS SEMANALES
- 2.- NINGUNA SANCION; DESPIDO, NI DETENIDOS
- 3.- QUE ESTAS REIVINDICACIONES PUEDAN SER NEGOCIADAS POR NUESTROS REPRESENTANTES ELEGIDOS PARA ELLO, ASI COMO LA LIBERTAD PARA CELEBRAR ASAMBLEAS, PARA QUE A TRAVES DE ESTAS PODAMOS EXPRESAR LIBREMENTE NUESTROS DESEOS

x x x x x x x x

El Gobierno diariamente nos habla de "la participación del pueblo". Hemos comprobado en nuestras carnes la manera de hacerlo que nos tienen reservada.

Por eso los trabajadores de FASA somos conscientes y hemos aprendido una vez más la falsedad que esas palabras encierran y la necesidad que tenemos de las libertades democráticas, reconocimiento de los derechos de huelga, asociación, reunión, expresión, sindical, etc y que sólo nuestra lucha unida a la de todo el pueblo traerá consigo su conquista. De ahí que nos manifestemos como partidarios de fraguar la unidad de acción en torno a ellas, ante todo el pueblo



